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　渡辺淳一は1933年生まれの80歳ですが、自分の生き
方にポリシーを持っていますので、ほんとうに若いで
す。そして、女性を見たらほめなさい、男性は顔ばか
り見ていますが、顔ばかりほめないで、持っている
バッグだとか、アクセサリー、髪型等なんでもよいの
でほめると女性も嫌な気がしません。
　男性は、女性の居る所にカルチャー（お茶、お花
等）を通して入っていきますと、絶対に若くなるそう
です。しかし、これには度胸がいります。プレイボー
イになれと書いてあります。女性と触れあうことが元
気の源ではないかと。 3人～ 4人位で行動し、日々刺
激的であれ、不老不死の薬はないので、人生は楽しま
なくてはと。最終的には自分史を書くことをお勧めし
ます。出来るだけ直接ノートに生まれた時から現在ま
で思い出して書くと意外に自分のことが書けるそうで
す。それを自費出版しますと、後で子供が読み親の苦
労を知ります。それが父親として子供に残す最高の財
産になるのではないかと思います。
　又、「老い方レッスン」の中で、次の様にも言って
います。長く生きてみると人生面白い。邪念で若返ろ
う。自伝を書く秘訣。新しい名刺の使い方。老いても
女性とつきあう。
　倉本聰とのＴＶ対談では、
・定年退職すると男は孤独になる。
・女性はおしゃべりで夫を邪険にしている。
・男は行く所がない（図書館、デパート、スーパー）。
・家にいると奥さんを監督する。
・長く働いてお金を全て女房に渡すので自分はもって
いない。

・肩書きはあってもなくても良いが、女性のいる所に
行きなさい。

　等々、定年後の生き方について述べていました。
　定年後 5年以内に病気にかかる割合は60％～70％で
あると言われています。必要とされなくなったという
喪失感、生きがいのなさからくることで覇気を失うこ
とが原因である。外科医の話ですと、忙しい人ほど大
きな病気をしない、病気になっても治り易く、ガンに
なっても再発の率が低いそうです。
　ここで、第一生命保険㈱が毎年発表している「サラ
リーマン川柳」の一部を紹介します。
・党名を　覚える前に　投票日。
・オヤジギャグ　いいね！を押すのは　中高年。
・ゆるキャラの　おなか指差し　ママみたい。
・オスプレイ　何んの競技と　孫に聞く。
・我メイド　息子ワイルド　妻ワイド。
・ダルビッシュ　一球だけで　我が月給。
・小遣いに　消費税を　かける妻。
・ジャンケンで　負けても妻が　センターだ。
・参考書　たくさん買えば　ひと安心。
・風呂にいた　ムカデ叩けば　ツケマツゲ。
・夢がある　君の話は　無理がある。
・軽く飲もう　上司の誘い　気が重い。
・何かをね　忘れたことは　覚えている。
・孫の名が　ふつうに読めて　ホッとする。

・ガバナー事務所より
　 1 ．地区大会親睦ゴルフコンペの締切日（ 3 ／
18）、連絡先（FAX：0195－76－3617）の変更の
お知らせ

　 2．ＧＳＥチームリーダー、吉井努氏のプロフィール
　 3． 3月のロータリーレート　1ドル＝92円
・ガバナーエレクト事務所より
　 1．会長エレクト研修セミナーの案内（資料も含む）
　　　日　時　 3月23日㈯　13：30～16：30
　　　場　所　常盤木学園シュトラウスホール
　 2．次年度人頭分担金の免除について
・川崎大師ＲＣより　
創立40周年記念式典に出席した会員の名簿とお礼
の言葉

・東日観光より、国際大会の参加旅行案内
・「ロータリアン」誌が届く
・登米市市民生活部環境課より
　　第52回伊豆沼・内沼クリーンキャンペーンの案内
　　日　時　 3月20日㈬　8：30～
　　場　所　伊豆沼・内沼サンクチュアリセンター

・パスト会長会（菅原文之代表幹事）
　佐沼クラブ創立50周年の準備委員会を例会終了後開
催致します。連絡を受けている会員はお集まり下さい。
・広報委員会（高橋義文委員長）
　次週の例会は、広報委員会のフォーラムです。皆さ
んに広報についてのご意見をおききしたいと思います
ので、よろしくお願い致します。

菅野幸一郎会員　

　今日は夜間例会ですので少し色っぽい話をしてみた
いと思います。
　皆さん「壇蜜」をご存知ですか。女優、グラビアア
イドル、セクシータレントで、私も大ファンです。こ
の壇蜜という芸名の由来は、大学卒業後、葬儀の専門
学校へ通い研修を受けていますので、おそらく納棺師
の資格をもっているのではないかと思います。他に、
日本舞踊の師範、調理師の免許を取得（服部栄養学
院）しています。自ら仏教を基に考えたもので、「蜜」
はお供物を意味しています。職業を聞きますと自称
「エッチなお姉さん」と言っており、キャッチコピー
は「殿方ハーハーしてる」で、秋田県出身、東京育ち
の32歳で遅咲き女優です。実に可愛く、いやみがな
く、話が上手でＴＶに出ない日がない位売れていま
す。先日は、第22回東京スポーツ映画大賞・エンター
ティメント部門で話題賞を受賞しました。ということ
で、今、男性からは人気のある女優です。
　作家の渡辺淳一と脚本家の倉本聰のテレビ対談を見
ていましたら、渡辺淳一の「老い方レッスン」という
本のことが出ましたので、早速買って読みました。

幹事報告 猪股育夫幹事

今週のスピーチ （要旨のみ）

各委員会報告
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・本日の出席率　86.79％
・前回確定出席率　67.9％

・遠藤光則会長　本日は 2月最終例会です。菅野幸一
郎会員スピーチです。宜しくお願い致します。

・猪股育夫幹事　川崎大師ＲＣ40周年記念式典訪問の
会員の皆様お疲れ様でした。遠藤光則会長が立派
な祝辞を述べ、無事調印式をして来ました。これ
で姉妹クラブがまた 1つ増えました。本日の菅野
幸一郎会員のスピーチに期待して。

・布施孝之会員　川崎大師ＲＣ創立40周年と姉妹クラ
ブ締結をお喜び申し上げます。遠藤光則会長が立
派に大任を果たされました。ご苦労様でした。菅
野幸一郎会員のスピーチを期待します。

・八谷郁夫会員　姉妹クラブ締結、遠藤光則会長ご苦
労様でした。菅野幸一郎会員のスピーチご期待申
し上げます。

・菅野幸一郎会員　本日は私のスピーチです。拙い話
ですが、宜しくお願い致します。

・鈴木彦太会員　夜間例会、菅野幸一郎会員の楽しい
スピーチ、大いにご期待します。

・髙田次雄会員　村上武彦会員おかえりなさい。菅野
幸一郎会員スピーチ、勉強させてもらいます。

・髙橋久寿会員　午後 7時より会社の役員会のため早
退します。　

・村上武彦会員以下　菅野幸一郎会員のスピーチに期
待して。
及川勝永会員　佐々木崇会員　千葉吉男会員
山田直志会員　阿部賢悟会員　菅原文之会員
佐々木源悦会員　熊谷敏明会員　後藤益美会員
冨士原裕子会員　山田正会員　武川毅会員
高橋義文会員　岩渕栄市会員　秋山茂夫会員
　以上、ありがとうございました。

　月末の最終日の夜間例会、会議等色々とお忙しい中
ご出席いただきありがとうございます。先週の金曜日
から日曜日まで総勢17名の方にご参加いただき、川崎
大師ＲＣ創立40周年記念式典に出席して参りました。
金曜日の夜、姉妹クラブ締結調印式とウェルカムパー
ティーが開催され、大変盛り上がりのある懇親会であ
りました。又、二次会には日航ホテル内のカラオケ
ルームで、韓国のハンソンＲＣの皆様と時間を忘れる
程の楽しいひとときを過ごして参りました。翌日は、
大本山川崎大師に14名でおじゃまし、護摩だきの祈願
をさせていただきました。個々の祈願と、佐沼クラブ
としても、私の年度が無事運営出来るように祈願しお
札をいただいて来ました。藤田隆乗大本山貫主様が直
接待合室にお見えになり、祈願のお礼を述べられお土
産まで頂戴いたしました。その後、川崎大師ＲＣの会
員が経営する料亭で大変豪華な昼食をご馳走になりま
した。その間、鈴木会員、野村会員、竹田会員とその
奥様美智子さんがつきっきりでご案内していただきま
した。
　夕方、 5時30分から横浜駅前のホテルベイシェラト
ンで後から来た会員と合流し式典に出席致しました。
待っている間、川崎市長、2590地区ガバナーを紹介し
ていただいたり、川崎大師ＲＣも56名の会員を擁し、
しっかりと段取をされており、式典は厳粛な中にも和
やかな雰囲気で進められ、南三陸町から遠藤副町長、
石巻大川小学校から千葉校長が出席され、記念事業の
目録を贈られ感謝の言葉を述べられました。又、我々
も大変素晴らしい記念品をいただきましたのでご覧下
さい。当クラブも創立50周年を 1年後に控え、色々な
面でとても参考になりました。出席されました17名の
皆様には大変なご負担をおかけ致しました。姉妹締
結、式典等々朝から晩までご協力いただき感謝申し上
げます。
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